
Gestão 2023-2027 

 

ATA DE REUNIÃO DA DIRETORIA EXECUTIVA 

 

Reunião: 17/05/2025 

Local: Sala de Reunião 

Horário: 09h30min  

 

Presenças: 

Presidente: Wagner Gomes de Araújo 
Primeiro Secretário: Rômulo Hérlon Vidal de Negreiros 
Segundo Diretor Financeiro: Agrinaldo Rodrigues de Sousa 
Primeiro Diretor Social: Cassius Rocha de Farias Filho 
Segundo Diretor Social: Leonardo Tenório Oliveira Silva 
Primeiro Diretor do Patrimônio: Fernando Antônio de Brito 
Segundo Diretor do Patrimônio: Antônio Marco Lira da Silva 
Segundo Diretor de Esporte: Álvaro Luíz Pessoa de Farias 

 

Abertura dos trabalhos 

O presidente deu início à reunião, dando as boas-vindas e agradecendo a presença de 

todos os diretores e vices presentes na assembleia bimestral. 

Ordem do dia  

1. Apresentação dos projetos em execução e dos que serão iniciados nos próximos 

meses: 

 Colocação de piso intertravado na área de convivência localizada entre o salão 

social e a academia, espaço destinado ao uso dos sócios; 

 Apresentação do projeto de revitalização das áreas destinadas ao tênis; 

 Análise das melhorias previstas para o estacionamento, com destaque para a 

implantação de sinalização horizontal (pintura no solo), conforme as normas da 

STTP, e proposta de convênio para permitir que o órgão possa autuar infrações 

cometidas nas dependências do clube; 

 Atualização sobre o andamento da adequação do espaço no ginásio destinado 

às modalidades de luta, com a criação de uma área mais reservada para os 

atletas, enquanto se aguarda a conclusão das obras de construção do galpão que 

também abrigará essas atividades; 

 Apresentação e discussão, com os diretores presentes, do projeto do galpão, 

abordando aspectos como acabamento, ventilação e fachadas; 



 Avaliação da fase final do projeto de remodelação e criação de novos espaços 

para os vestiários e área de convivência do campo de futebol, com o objetivo de 

atender melhor aos grupos que participam dos “rachas”;  

 Apresentação das novas áreas do setor administrativo do Clube Campestre 

2. Energia solar: A diretoria está analisando a possibilidade de redistribuição da energia 

gerada pelo sistema solar para suprir as demandas de outros espaços do clube. 

3. Processos disciplinares: Atualmente, encontram-se em andamento dois processos 

disciplinares envolvendo sócios, os quais foram encaminhados à comissão de análise 

instituída pela presidência. A referida comissão é composta por membros da diretoria. 

4. Avaliação de conduta de professores da academia: No mês de abril, foi realizada uma 

avaliação das normas de conduta dos professores da academia, especialmente no que 

se refere ao atendimento aos sócios e à disciplina. A análise foi conduzida pelo Segundo 

Diretor de Esportes, Álvaro Luíz Pessoa de Farias, em conjunto com o presidente do 

clube, Wagner Gomes. 

5. Balanço das competições realizadas pelo Clube Campestre:  

 O Clube Campestre promoveu a Copa Campestre de Futsal, que contou com a 

participação de aproximadamente 1.200 atletas provenientes de diversas 

regiões do Nordeste. O evento movimentou significativamente a cidade, com 

destaque para a lotação dos hotéis que acolheram as delegações visitantes; 

 No início de maio, foi realizado o Fest Tênis – Tour 2025, um grande evento da 

modalidade que reuniu tenistas de várias partes do Brasil. O torneio foi 

considerado um sucesso em termos de organização e participação; 

 Está prevista, ainda para o mês de maio, a realização da Taça Brasil Sub-11, com 

apoio do CBC, da Federação e do Clube Campestre. O evento contará com 

incentivo a atletas de destaque, por meio da concessão de bolsas pelo Governo 

Federal. 

6. Próximas Ações: 

 Lançamento da revista anual do Clube Campestre, com cobertura dos principais 

eventos sociais e esportivos, bem como relatos da vivência institucional ao longo 

do ano; 

 Distribuição de um folder com as normas de conduta para os sócios, elaborado 

com base no Estatuto Social do Clube; 

 Implantação do “Avant Clube”, plataforma de benefícios voltada para os 

associados; 

 Realização do tradicional São João Campestre 2025; 



 Organização da Corrida do Clube Campestre, prevista no calendário esportivo. 

Encerramento da Reunião: 

O presidente agradeceu, mais uma vez, a presença dos diretores e declarou encerrados 

os trabalhos às 11h15min do dia 17 de maio de 2025, na sala de reuniões do Clube 

Campestre. 

 




